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令和４年３月２４日【竹内 発】

先週１７日の卒業式後の４日間、在校生８９名は進級に向けて、１年間の締めくくりをしっかりし、
修了式を迎えました。各教室でどの学年も元気な声で返事をし、代表が修了証を受けました。
在校生のみなさん、修了および進級おめでとうございます。今年度は「笑顔あふれる御陵っ子」をタ

イトルにして、新型コロナウイルス感染防止対策の中、子ども達にたくさんの笑顔が見られるように学
校教育活動を進めてきました。気持ちのよい挨拶から１日が始まり、落ち着いて学習に取り組んだり、
元気よく活動したりする姿をどの学年でも見ることができました。児童本人の頑張りはもちろんですが、
保護者の方々のバックアップ、教職員の頑張りと、家庭と学校が「チーム御陵」となって新型コロナに
対して取り組んだからだと思います。とても感謝しております。進級後も、このあたりまえの良い習慣
を自然に実践継続できる子ども達を育んでまいりたいと思いますので、今後ともご支援ご協力をよろし
くお願いいたします。まだまだ感染防止対策は必要となりますが、今後とも御陵小の教育活動が継続で
きますようにご協力をお願いいたします。１年間ありがとうございました。

修了式（令和４年３月２４日）式辞
明るい日射しを浴びていると、もうすでに春が来ていることを感じます。今日は、今年度の修了

式、一年間の締めくくりの日です。
先週の卒業式は、卒業生だけが体育館、一年生から五年生は各教室で行われました。オンライン

開催での卒業証書授与式では、卒業生がステージ上で証書をもらうとき、しっかりと顔を上げ、自
信に満ち溢れた表情で立つ姿はとても立派で、校長先生も感動しました。とてもよい卒業式だった
と思います。
そして今日は、一年から五年までの八十九名のみなさんの「修了式」です。本来は、この体育館

で、御陵っ子、先生方全員で行いたいところですが、卒業式同様コロナ感染防止対策のため、オン
ライン開催となりました。修了証は後ほど各学級で校長先生から渡したいと思います。
この一年を振り返ると、コロナ禍のために、できなかったことが多かった一年だったと思います。

連合音楽会・連合体育大会・地区体育大会・公民館祭りなどは中止となりました。無観客での校内
体育大会、なわとび大会も縮小、６年生を送る会はオンライン開催となりました。できなかったこ
とも多かったですが、それを補うために、タブレット活用は進みました。家と学校がつながるｔｅ
ａｍｓでの授業、ＣＭ作成などいろいろな使い方ができることがわかり、御陵っ子はどんどんタブ
レットを学びの道具にしていきました。素晴らしいことだと思います。学ぶ意欲は自分の可能性を
広げる原動力となります。それを持つ御陵っ子は、この一年で大きく成長したと思います。
この一年間の成長には、自分の努力だけでなく、周りの人たちのおかげもあります。お世話にな

った人たちや物に「感謝する心」をもって、「ありがとう」という言葉で表してみてほしいと思い
ます。
さて、みなさんは、四月から一つ上の学年になります。一年生は、新入生のお兄さん・お姉さん

になります。二年生は、教室が二階になり、社会科・理科・総合・外国語活動の勉強が始まります。
三年生は、委員会活動・クラブ活動が始まります。四年生は、教科に英語や家庭科が加わり、豊か
な体験活動もあります。教科担任制も始まります。五年生は最高学年となり、学校のリーダーとし
て活躍を期待されます。一つ一つの活動が思い出に残るものであり、頑張ってほしいと思います。
ここ二年間は、コロナ禍により、活動が制限されてきました。今後もどうなるかわかりませんが、

各学年とも、できることに、新しいことに挑戦してほしいと思います。そのために、「努力するこ
と」を忘れないで、「笑顔」を絶やさないで取り組んでほしいと思います。
明日からの二週間の春休み中に、新学年に向けての、新たな自分の目標を立てて、準備をしてい

きましょう。そして、新学年の新学期を迎えてください。
最後になりますが、四月八日の入学式の日にみんな元気な顔で登校しましょう。

令和四年 三月二十四日
御陵小学校 校長 竹内康高

修了式 式辞 がんばったこと発表 春休みの生活について オンライン修了式



令和３年度修了式をオンラインで行った後、５年生から順番に修了証を
渡しに行きました。今年度の授業日は、２００日でした。御陵っ子みんな
のがんばりをどの学級でも伝えることができました。

修了証を５年生19名へ 修了証を４年生15名へ 修了証を３年生20名へ 修了証を２年生19名へ

修了証を１年生16名へ 校長先生より 集中して聞く御陵っ子 御陵っ子 修了証

年度末の定期異動により、１名が退職、４名の先生が転任されます。
町職員２名も退職となります。コロナ感染拡大の中、「チーム御陵」
の一員として頑張っていただきました。ありがとうございました。

川崎和恵先生は、平成２９年から５年間本校に勤めてくださいました。ベテランの先生として、御陵
小学校のことをよくご存じで御陵の学びの中心となり活躍してくださいました。今年は、久しぶりの１
年生担任として、子どもたちと楽しく授業をしている姿、学びにチャレンジする姿が先生方の見本とな
っていて、御陵っ子の教育活動を支えてくれました。ご家庭の事情により退職されます。
木谷恭子先生は、平成２７年から７年間本校に勤めてくださいました。今年は、教務主任として、学

校全体の日程や行事、時間割などの調整等を行いました。専門の算数では、６年生と４年生の授業を受
け持っていただきました。４月より上志比中学校の先生として勤務されます。
牧田明里先生は、平成３０年から４年間本校に勤めてくださいました。新採用で本校に勤務され、養

護教諭として、保健室運営、健康のこと、教育相談のこと、御陵っ子みんなの体と心のケアをしてくだ
さいました。多くの人がお世話になったことと思います。４月より福井市明新小学校に勤務されます。
綿貫佑華先生は平成３１年から３年間本校に勤めてくださいました。今年は、育休代講師として４年

生の担任として、美化、英語担当で活躍しました。専門の家庭科で、５・６年生の授業も担当していた
だき、御陵きらきら探検隊担当を２年間してくださいました。４月より福井市湊小学校に勤務されます。
池端照美先生は、２年間本校に勤めてくださいました。学校教育支援員として、３年・４年の学級に

入っていただきました。いろいろな行事や校外活動において、みなさんの安全に気を配り、時にはやさ
しく、時には厳しく対応をしていただきました。ご家庭の事情により、ご退職されます。
元治巖用務員さんは、平成２７年７年間本校に勤めてくださいました。用務員として、朝早く来られ、

廊下や教室のそうじ、みなさんの出したごみの後始末、学校花壇の世話、各学年の畑、学校の田んぼ、
学校林植樹活動などいろいろなお仕事をしていただきました。ご家庭の事情のより、ご退職されます。
竹内康高校長先生は、２年間本校に勤めました。赴任してすぐのコロナ禍のための２か月間臨時休業、

その後もコロナ感染防止対策など行事の見直しなどの学校運営の中心となってがんばりました。御陵っ
子のみなさんの笑顔や元気な姿をみることがとても楽しみな毎日となりました。４月より永平寺中学校
校長として勤務されます。

川崎和恵先生 竹内康高校長先生 木谷恭子先生 牧田明里先生

綿貫佑華先生 池端照美支援員 元治巖用務員 離任される先生方


